Zusammenfassung Bericht aus den Abteilungen

Besonderen Grund zur Freude gibt es derzeit in der **Badmintonabteilung.** Diese hat sich nach dem Weggang unseres jahrelangen Cheftrainers Peter Titerle wieder prächtig erholt. Ein Dank geht hier an Andreas Bindrim und Rüdiger Sturm, denen es gelang, in enger Kooperation mit dem TSV Stotel, wieder Begeisterung bei den Kindern und Jugendlichen zu entfachen.

Die Erfolge der **Fußballer** können sich sehen lassen und auch bei der Vorbereitung auf das Gemeindeturnier hinterließen unsere Jungs einen sehr guten Eindruck.

Im **Handball** ist die Damen-Mannschaft mit ihrem Teamgeist in der letztjährlichen Staffel ungeschlagen Meister in der Regionsliga West geworden und dadurch in die Regionsoberliga aufgestiegen. Eine ganz starke Leistung. Es Leider ist es aber bisher nicht gelungen, eine Abteilungsleitung in der Sportgemeinschaft des TV Loxstedt zu gewinnen. Gespräche hierzu laufen aber bereits.

Die **Leichtathletik**-Abteilung hat ihr Trainerteam mit Klaus Pahlow verstärkt und bei den **Sportabzeichen** hat sich ein Wechsel in der Regie vollzogen. Thorsten Fischer, neuer Sportabzeichen-Obmann, ist es gelungen, unser bisher jahrelang bewährtes Team um weitere Helferinnen und Helfer zu ergänzen. Außerdem krönte unsere diesjährige Sportabzeichen Verleihung die bisher erfolgreichste Saison. 276 Teilnehmer und 21 Familien Abzeichen ... So viele hatten wir noch nie! Hut ab!

Nicht unerwähnt blieben die Abteilungen **Judo**, wo es ebenso boomt wie beim **Tischtennis**, der **Seniorentreff**, der **Spielmannszug**, und auch unsere **Volleyball**mädels um Ines und Astrid können stolz auf eine bisher tolle Saisonleistung sein. Aus der **Schwimmabteilung** haben wir leider schlechte Nachrichten. Die jetzige Übungsleiterin Melanie Schenk, die die Kinder bisher erfolgreich bis zum Bronze-Abzeichen geführt hat, hat uns mitgeteilt, dass sie in diesem Sommer aufhören möchte. Wir suchen dringend Ersatz bzw. eine Nachfolge. Sollte jemand Interesse haben, darf er sich gern beim Vorstand melden. Die Anforderung hierfür ist DLRG Silber. Die Trainingszeit ist mittwochs ab 17 Uhr.

Aus der mit Abstand größten Abteilung **Turnen**, konnten wir wie immer mit einigen Highlights aufwarten.

- Die Leistungsturnerinnen um Kerstin und ihr Team präsentierten sich auf Meisterschaften stets mehr als gut.
- Der Kinderturntag war ein echtes Highlight und Werbung für unseren Verein und unsere Kinder- und Jugendarbeit.
- Der TriloChi-Tag war eine hervorragende Maßnahme, um einem breiteren Publikum diese Sportart n\u00e4her zu bringen.

Auch das Angebot am Abend bei Gerlind, Ulla und Barbara fand Beachtung. Die Drei machen unsere Hallen voll.

Leider hat die Abteilung auch Rückschläge zu verzeichnen. Unser **Joga**-Angebot mussten wir einstellen. Hier suchen wir zurzeit nach Ersatz. Der Verlust der Joga-Lehrerin ist aber nicht der einzige Mangel. Auch können wir das klassische **Jungenturnen** im Moment auf Grund des Fehlens eines Übungsleiters nicht anbieten. Hier darf bei Interesse ebenfalls gern der Vorstand kontaktiert werden.

Dass Sport und Kultur durchaus kein Widerspruch ist, beweisen unsere **Einrad**kids. So übt sich Marilies Weber zum Beispiel auf dem Einrad sitzend am Klavier.

In der Abteilung herrscht unverändert großer Ehrgeiz. Gerade erst gelang es drei von Gerlind's Talenten (Fenja Oldenborg, Insa Lücken und Hanna Lübsen), in der Operette "Der Bettelstudent", in dieser Spielzeit am Stadttheater Bremerhaven, mit dem Einrad auf der großen Theaterbühne mitzuwirken. Das Stück wird noch bis Juni aufgeführt. Ein Besuch lohnt sich!